



Todesanzeige

Wir nehmen Abschied von unserem ehemaligen Bezirksratsmitglied

Hans Hess

27. Mai 1928 bis 29. Juli 2021

Hans Hess war von 1985 bis 2001 ein geschätztes Mitglied des Bezirksrats Bülach und ein liebenswürdiger Mensch und Kollege. Er war eine Bereicherung für die Behörde und prägte mit seinem Engagement und seiner Begeisterung die Tätigkeit des Bezirksrats massgeblich mit.

Den Angehörigen sprechen wir unser aufrichtiges Beileid aus und wünschen ihnen in dieser schweren Zeit viel Trost und Kraft.

Bezirksrat und Mitarbeitende
der Bezirksratskanzlei Bülach